



第2学年 学年通信 第2号

令和4年5月17日(火)

巻き起こせ！金商旋風！

今年度も、はや1か月が経ちました。新しいクラスメート、新しい授業、にも馴染んできた頃かと思います。

部活動においても、後輩と先輩の両方をサポートしながら、それぞれの立場で頑張っている姿が校内のあちらこちらで見られます。区切りとなる総体・総文等の大会を間近に控え、特に3年生は気合が入っていることだろうと思います。2年生の諸君にとっても、愛すべき先輩たちと過ごす時間は残りわずか。この大切な時間を、全力で充実したものにしたいですね。多くの部活動で、活気のある金商部活動の力を発揮してくれることを期待しています。 **がんばれ！金商！**



予定通り遠足決行。



1年前とは違う姿。

5月2日(月)、無事遠足を開催することができました。道中、きちんと交通ルールを守り、すれ違う人にしっかり挨拶をする生徒が昨年度よりも多くなったように思います。ほんの些細なことかもしれませんが、皆この1年で少しずつ、でも確かに成長しています。今年度は全学年が卯辰山公園に集結しましたが、クラス内で、クラスを越えて、学年を越えて親睦を深めることができましたか？



それって「自分らしい」ふるまい？

or「わがままな」ふるまい？

テスト直前ではありますが、緊急に学年集会がありました。他者を思いやることのない「わがままな」生徒ではなく、君たちもう立派な金商生。物事の正しい価値判断は学んでいるはず。「金商生らしく」学校生活を過ごして、「自分らしく」輝いてほしいと、願っています。